



## 子どもの心をつなぎとめる



いよいよ今年のカレンダーも残り1枚となりました。冬の到来を感じさせるような寒い日もあれば、秋晴れでとても温かく、校庭の木々の紅葉が青空に映えたかと思うと、雨が降って、その紅葉が散ったりとめまぐるしく天気が変わる毎日です。

早いもので、2学期もあと3週間程となり、まとめの時期となりました。学校では、今月5日(木)から2学期の個人懇談が始まります。子ども達がんばった成果や成長の様子を話し合いますが、学習の結果だけでなく「人とのつながり」など子どもの心の成長についても懇談できればと思っています。

先日、大阪の小学校6年生の児童が、SNSで知り合った男性に栃木県まで連れ去られるという事件がありました。本校でも昨年度の児童アンケート(4~6年生)で「自分のスマートフォンを持っている」と答えた児童が、30%を越えていました。実態はそれ以上と予想されます。我々の想像以上に子どもたちはSNSを通じて知らない世界とつながっています。便利であると同時に、様々な危険と隣り合わせであるということを日頃から理解するように、我々大人が注意を払っていかねばなりません。小学校時代はどの子どもも興味、関心にあふれ、元気いっぱい輝く時期です。この時期は親にとって「子どもの黄金期」といわれています。だからこそこの時期に、今しかできないこと、教えなくてはならないことや一緒にできる事を多くつくり、大人の気持ちをしっかり伝えつつ、子どもの思いに寄り添うことが、スマホに依存しがちな子どもの心をつなぎとめる手立てとなるのではと感じます。そして子どもたちに危険が及ばないように、我々大人の横のつながりも大切にしていきたいものです。

\*今年度もお手数をおかけいたしますが、授業アンケート、学校自己診断アンケートのご協力よろしく願いいたします。

## お知らせ



## ☆一中校区 PTA 連絡協議会スポーツ交流会

11月23日(土)に中央小学校体育館でスポーツ交流ソフトバレーボール大会を実施しました。第一中学校、東小学校、中央幼稚園そして中央小学校の教職員や保護者の方々合計50名ほどが集まり、その場で抽選により結成されたチームでトーナメント戦を行い、各チーム優勝を目指しました。試合が続くにつれて、メンバーのコミュニケーションの頻度が増え、貴重な交流の場となりました。

## ☆地域協働協議会主催のぶち運動会

11月24日(日)に中央小学校運動場を使用して、中央校区地域ぶち運動会が開催されました。多くの方が来校し、競技に参加していました。パン食い競争では中央小学校児童を含む多くの子どもたちが、お気に入りのパンを目指して元気に走っていました。

## 中央小トピックス



11月5日 いもほり 1年生  
農業クラブの方々に手伝ってもらいながら、目の前の土を掘って、おいもさんを探していました。



11月15日 中央幼稚園給食体験  
年長さん15名が給食の体験をしました。1年生が給食を準備する様子も少し見る事ができました。



11月21日 市音楽会 3年生  
市民会館の大きなステージで、元氣よく楽しみながら「いだてん」の曲を披露できました。



11月26日 低学年マラソン大会  
1年生から3年生が運動場でそれぞれマラソン大会をしました。みんな最後まで走り切ろうと頑張っていました。

## 12月の行事予定

日	曜日	予定
2	月	委員会
4	水	高学年マラソン大会(治水緑地)
5	木	個人懇談、13:30 下校、諸費①
6	金	個人懇談、13:30 下校
7	土	安全安心ネットワーク定例会 Pドッジボール練習
9	月	個人懇談、13:30 下校
10	火	個人懇談、13:30 下校
11	水	あいさつ運動(～13日) 感謝の会(5限)
13	金	諸費②
14	土	SNフェスタ
15	日	校区もちつき大会
17	火	非行防止教室5年 一中校区パトロール(19時～)
18	水	班長会議、地区児童会(5限) 校区サミット(中央小)
19	木	給食終了、大掃除、学校評議員会
20	金	2学期終業式
21	土	冬季休業(～1月6日) なっぴいクラブ実行委員会
1月		
7	火	3学期始業式
8	水	給食開始